

Umweltausschuss zur Kenntnis

Seit dem 21.06.2006 ist die vollautomatische Toilettenanlage in der Manfred-Samusch-Straße in Betrieb. Im Durchschnitt benutzen 170 Personen im Monat die Einrichtung. Davon 160 zahlende Nutzer und rd. 10 Behinderte Bürger mit CBF Schlüssel.

In der Anfangsphase waren immer mal wieder Störungen zu verzeichnen, überwiegend waren es Vandalismusschäden z. B. wurde mehrfach versucht Spielzeuggeld in den Münzeinwurf zu stecken oder Flaschen das Toilettenbecken herunterzuspülen. Nach den anfänglichen Schwierigkeiten sind kaum mehr Störungen zu verzeichnen, was insbesondere an der regelmäßigen Wartung der Fa. JC Decaux liegt.

Hervorzuheben ist der geringe Wasser- und Stromverbrauch der Anlage (3 m³ Wasser und 500 kw Strom pro Monat).

Nach rd. einem Jahr ist festzustellen, dass die Toilettenanlage gebraucht und von den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt Ahrensburg gut angenommen wird.